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常任委員会だより 

第４回常任委員会報告 

 

  日時：１２月１４日(木) 1０：00～ 

場所：飯山満中学校 3 階 図書室 

 

会長挨拶 

 本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。また、日頃よりＰＴＡ活動にご理解、

ご協力をいただきありがとうございます。１０月２８日に研修委員から辻先生によるＣｈａｔＧＰＴ

の講座開催がありました。外部からの講師の先生も交えてとても楽しい講座になりました。 

 １１月２５日はバザーがありました。今年は外部や地域の方々が入れるようになり、たくさんのお

客さんの来場となりました。今回は寄贈品の販売、パンや駄菓子、射的の出店がありました。パンは

あっという間に売り切れ、射的も好評でした。はさまーけっとでは子供たちが宝探しのように商品を

楽しそうに選んでいる姿が印象的でした。たくさんの出店によりＰＴＡ活動を通じて、保護者同士の

良い交流の場にもなったと思っています。バザーの役員の皆様、お手伝い係の皆様ありがとうござい

ました。 

今日はここまでのＰＴＡ活動についての意見をお聞かせいただけたらと思っていますのでよろしくお

願いします。 

 

校長先生挨拶 

 本日は、お忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。来週には冬休みを迎えますが、

１年が過ぎる時の早さを実感しているところでございます。 

それでは、３点ほどお話しします。 

 １つ目は、校内のインフルエンザの状況についてです。現在は、学級閉鎖等の対応をするまでには

至らず、なんとか小康を保っているところでございます。登校も、残すところあと１週間ですが、引

き続き学校での感染防止に努めてまいります。 

 ２つ目は、先月のはさまーけっとについてです。ＰＴＡの皆様のご尽力により、盛会のうちに終え

ることができました。今年度は、食品の販売や防災関連の出店や、小学生も大勢来校したことから、

昨年よりにぎやかさが増したように感じました。来年度はぜひ餅つきをという地域の要望もございま

すので、今年以上に盛り上がるよう、来年もよろしくお願いします。 

 ３つ目は、リーディングＤＸ事業について説明します。学校だより等でもお知らせしておりますが、

本校は今年度、文科省のリーディングＤＸスクール事業の指定校となり、生成ＡＩの活用について実

践検証を行っております。これまでに、職員の研修や保護者の皆様の体験会、そして生徒への説明会

を行ってまいりました。一部の授業では、すでに生徒の利用を始めております。今後さらに研究を深

め、生徒の学習の、そして我々教職員の働き方改革の一環として活用していきます。 

 今後とも皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いします。 



１ 活動について 

 （1）活動報告 

①全体  １０月 ５日（木） 第３回常任委員会 

        選考委員会発足 

②各委員会より 

 学級委員会 １０月 ５日（木） あいさつ運動の案内・手紙作成・確認 

 １１月２５日（土） 飯山満中バザー会計手伝い 

     あいさつ運動の案内・手紙配付 

 

広報委員会     １０月１１日（水） 弘文社さんと打合せ 

 １０月２０日（金） 弘文社さんよりスケジュール表受領 

 １１月 ２日（木） 新旧部長へアンケート調査 

 １１月 ８日（水） 防災訓練取材 

 １１月２０日（月） アンケート調査用紙受領 

 １１月２５日（土） 飯山満中バザー取材 

 １２月 １日（金） 紙面ラフ作成・写真選定 

 １２月１２日（火） 入稿 

 

研修委員会    １０月２８日（土） ＣｈａｔＧＰＴ体験イベント開催 

 

校外委員会 １０月２７日（金） お手伝い係さんへの案内の手紙作成、配付 

 １１月２５日（土） お手伝い係さんへの案内の手紙作成、配付 

  

バザー委員会 １０月 ８日（日） 駄菓子屋訪問・見積もり 

 １０月１２日（木） パン屋訪問・最終確認 

 １０月２３日（月） バザー委員会 

 １０月２６日（木） 物品収集段ボール設置 

 １０月２７日（金） バザー委員会 

      寄贈品物品回収・値付け・前日お手伝い手紙印

      刷・配付 

 １０月２８日（土） 駄菓子屋訪問・商品最終確認 

 １０月３０日（月） 駄菓子商品発注・当日お手伝いお手紙配付 

     学級さんへバザー会計のお手紙配付 

 １１月 ６日（月） 前日、当日お手伝い返信確認・再送返信確認 

     バザー案内板作製・事前準備 

 １１月１３日（月） 寄贈品係集まり・事前準備 

     前日、当日お手伝い返信確認・再送 

 １１月１４日（火） パン商品発注 

 １１月２４日（金） バザー委員会・駄菓子受け取り・前日準備 

 １１月２５日（土） 飯山満中バザー開催 

 １１月２６日（日） ブックオフにて寄贈品精算 

 １１月２７日（月） 駄菓子精算 



 １２月 ８日（月） バザー委員会 

     

選考委員会 １０月 ５日（木） 選考委員会発足 

 １０月１２日（木） ＰＴＡ本部役員立候補・推薦メール配信 

 １０月２０日（金） 本部役員候補者 1 人目へ電話連絡（1 人目決定） 

 １０月２１日（土） 役員候補者２人目へ電話連絡（2 人目決定） 

 １０月２３日（月） 役員候補者３人目へ電話連絡（辞退された） 

 １０月３０日（月） 役員候補者３人目へ電話連絡（３人目決定） 

  

③特別委員より 

青少年補導員    １０月１６日（月） 飯山満中学校訪問 

  １０月２５日（土） 一斉補導 高根木戸駅付近 

  １１月 ６日（月） 東葉高校訪問 

  １１月 ８日（水） 地区補導 津田沼駅構内 

  １１月１５日（水） 一斉補導 高根木戸駅周辺 

    １１月２２日（水） 薬園台高校訪問 

  １１月３０日（木） 研修会 講演 

  １２月 ２日（土） 市民の会 第２回理事会 

  １２月 ７日（木） 地区補導 津田沼駅周辺 

 

④市 P 連より    １１月１０日（金） 第５４回船橋市ＰＴＡ研究大会 

 

⑤本部より １０月２７日（金） 学校運営協議会 

 １０月２８日（土） ＣｈａｔＧＰＴ体験イベント 

 １１月 ９日（木） 市民の会 第２回常任理事会 

 １１月２４日（金） 飯山満中バザー前日準備 

 １１月２５日（土） 飯山満中バザー開催 

 １２月 ２日（金） 市民の会 第２回理事会 

 １２月 ８日（金） 本部会 

 １２月１３日（水） 子供まつり打合せ 

 

 

（２）報告事項 

①研修委員会より  「ＣｈａｔＧＰＴ体験イベント」報告 

  ＰＴＡ室での集まりはありませんでしたが、チラシや申し込みフォームなど辻先生にご

協力いただいて、ＬＩＮＥ上でやり取りをして無事に講習会を開催することができました。 

 講座は、辻先生のほか、文部科学省学校ＤＸ戦略アドバイザーの田中義将先生をお呼びい

ただき、ＣｈａｔＧＰＴとはどのようなものか、これからどのように学校で活用していく

のかなど、わかりやすく、とても有意義なものとなりました。 

 辻先生、お忙しい中ご協力ありがとうございました。 

 

 



②バザー委員会より  「飯山満中バザー開催」報告 

 お天気にも恵まれて無事にバザーを終えることができました。学級委員会の皆様には会

計のお手伝いをしていただきありがとうございました。学校・教職員の皆様・保護者の皆

様のご協力ありがとうごいました。 

 

〈駄菓子販売〉 

 久しぶりの駄菓子販売で予想以上にお客様が集まり大盛況でした。１０円・２０円・３

０円３種類の駄菓子を販売しましたが、計画通りにはいかない部分がありお手伝い係さん

に負担もかけてしまいました。けれど、色々と選んで楽しそうに買い物している様子を見

ることができて良かったです。 

 

〈パン販売〉 

 バザー準備段階では、パンの価格や利益設定、メニューや個数に大変悩みました。価格

が高めだと売れなく余ってしまうと思ったためです。しかし、当日の様子から、青空の下

お祭り気分だとあまり価格を気にしないということがわかりました。また、想定では保護

者が子供のお昼ご飯としてパンを購入すると思っていましたが、購入者のほとんどが在校

生でした。今回は食べ物がパンと駄菓子だけだったこと、パンを入れる袋を提供し手際よ

く売れたことで、開始２０分以内で２５０個が完売してしまいました。バザーでのパン販

売は、価格設定・メニュー・個数さえ決まってしまえば、とても準備が簡単で取り入れや

すいと思いました。 

 

〈はさまーけっと！〉 

 寄贈品のご協力ありがとうごいました。寄贈品コーナーはたくさんの方にご来場いただ

き、とても賑やかに終わることができました。おかげさまで昨年よりも多くの売り上げに

繋げることができました。会計を担当してくださった学級長さん、お手伝い係さん、保護

者の皆様ありがとうございました。 

 

〈飯山満中バザー収支報告〉 

 今年度のバザー総利益は、１０４，３６５円でした。皆様ご協力ありがとうございまし

た。 

 

③本部より 「第５４回船橋市ＰＴＡ研究大会」報告 

  １１月１０日（金）に船橋市民文化ホールにてＰＴＡ研究大会が行われました。飯山満

中学校からは、Ｐ連副会長の校長先生をはじめ、お手伝い係さん７名、本部から２名が参

加しました。 

  当日のテーマは、‘生きることは感動すること’講師の先生は、佐久間レイさんという

声優さんで「それいけ！アンパンマン」のバタコさん、「魔女の宅急便」の黒猫のジジで

声を担当されている方のお話でした。今までオンラインの講話が多かった中で、今回は実

際の参集でした。何ごとも一人で頑張り過ぎず、自分に今できることをやる。そして、柔

らかな心で子供と向き合うという大切さを、再度学びました。 

  

 



 「飯山満中バザー制服販売・射的・木のしおり」報告 

 〈制服販売〉 

  先日行われた制服リサイクル販売は、久々の飯山満中学校外の方々をお迎えし、昨年に

比べ大盛況に終わりました。そのおかげで、売り上げも倍以上でした。購買に来てくださ

った方々は、在校生はもちろん、来年度入学するお子さんと保護者の方もいらっしゃいま

した。昨年と比べ多くの方が見に来て下さいました。 

  反省点として、来年度入学する方で、昨年度から女子生徒のスカート・体操着が変更に

なったことを知らない方もいたようで、途中でそのことに気づきお伝えするようにしまし

た。来年度は、制服・体操着が２パターンあることと、当面の間は旧型のものでも着用可

となっていることをポスターや小学校へ配るお知らせに、明記するようにしたいと思いま

す。 

 

 〈射的〉 

  たくさんの方が来てくれたのですが、なかなか倒れなく、皆さん少しがっかりしながら

帰っていった方も多かったです。来年度もやるようでしたら、そのあたりを改善して盛り

上がるような射的にしたいと思います。 

 

 〈木のしおり〉 

  木のしおりは山﨑先生監修のもと、今年は昨年よりパワーアップし色塗りを追加しまし

た。当初は単色塗りをお願いしていたのですが、いつの間にか重ね塗りをしている子や、

時間をかけこだわりの１枚を作製している子もいました。薄めに塗ってねと声をかけてい

たのですが、厚めに塗りすぎて乾かすのに時間がかってしまう子もいました。 

  短い時間ではありましたが、保護者の方を含め子供たちも楽しそうに工作していました。

昨年は先生のサイン入りのしおりで盛り上がり、今年は色塗りで盛り上がり、来年はもっ

とすごいのをと山﨑先生が意気込んでいたので、乞うご期待です。 

 

 

２ 連絡事項 

 ハッピーサタデー「子供まつり」について  

 ２月２５日(日)１０時から１３時で飯山満公民館で行われます。今年度も駄菓子の販売、

射的をやる予定です。詳しいことはこれからなので、お手伝い係の皆さんには２月に詳細

の手紙を配付予定です。 

 

 

３ その他 

（１） 金庫について 

 前回、バザーで使用する小銭の両替が銀行で手数料が取られることになったので、バザ

ー前にＰＴＡで金庫を購入したい、という議題がありましたが、バザー開催で特に不便で

はなかったということで、今回は金庫購入は見送ることにしました。また今後、バザーで

ブースが増えたり小銭の種類が増えた場合に、検討していきたいと思います。 

 

 



（２） 役員の決め方について 

 来年度の役員の決め方について、従来通り保護者会の日にクラス単位で決める形でいい

かどうか？また、オンラインになることで学校へこない方が増えていますが、そういう方

の参加の方法はどう思いますか？ 

 

→今まで通り事前にアンケートをとり、それを踏まえてクラスごとに決めていく。誰も

いなければオンラインの方も入れてくじ引きをします。 

 ・ 不 公 平 感 が 出 な いよ う 、 ア ン ケ ー ト のフ ォ ー ム の 確 認 を し っ か り す る 。

・２年生は３月の保護者会で決め、現１年生は４月の保護者会で決めたいと思います。

  

４  今後の予定 

 １２月１５日（金）  地区内合同一斉パトロール １８時～ 

  １月 ９日（火） あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 ７時５０分～ 

  １月１０日（水） あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 ７時５０分～ 

  １月１１日（木） あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 ７時５０分～ 

  ２月 ８日（木） 第５回常任委員会 図書室 １０時～ 

  ２月２５日（日） 子供まつり 開催予定 

 

 

 

次回常任委員会 ２月８日（木）１０：００～ 図書室にて 
学級長全員・各委員会１名以上の出席をお願いいたします。 

 
書記の方は１月２９日（月）までに１２月１４日～２月７日までの活動報告を 

本部書記（佐藤）までメールにてご連絡ください。 
 

 

✿次回は今年度最後の常任委員会となりますので、活動についての感想をお一人ずつお聞きしたいと

思います。よろしくお願いします。 


